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  Письмо Представителя Доминиканской Республики 

при Организации Объединенных Наций от 18 июня 

2020 года на имя Председателя Совета Безопасности 
 

 

 Имею честь настоящим препроводить отчет о работе Совета Безопасности 

в период председательствования в нем Доминиканской Республики в апреле 

2020 года (см. приложение).  

 Данный отчет был подготовлен под моим руководством и в консультации с 

остальными членами Совета Безопасности.  

 Буду признателен Вам за распространение настоящего письма и приложе-

ния к нему в качестве документа Совета Безопасности.  

 

 

(Подпись) Хосе Сингер Вайзингер 

Чрезвычайный и Полномочный Посол и 

Специальный посланник 

Доминиканской Республики  

при Совете Безопасности 
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  Приложение к письму Представителя Доминиканской 

Республики при Организации Объединенных Наций 

от 18 июня 2020 года на имя Председателя Совета 

Безопасности 
 

[Подлинный текст на английском языке]  

 

  Отчет о работе Совета Безопасности в период 

председательствования в нем Доминиканской Республики 

(апрель 2020 года) 
 

 

  Введение 
 

 

 Под председательством Доминиканской Республики в апреле 2020 года Со-

вет Безопасности, будучи не в состоянии заседать очно из-за ограничений, вы-

званных пандемией COVID-19, провел 21 открытую или закрытую видеоконфе-

ренцию; принял заявление Председателя Совета Безопасности, в котором рас-

сматривались вопросы защиты гражданских лиц в вооруженном конфликте и за-

щиты гражданских лиц от вызванного конфликтом голода; и согласовал пять 

элементов для прессы — по МИНУСМА, COVID-19, Йемену, Великим озерам и 

ЮНАМИД, а также два заявления для прессы — по Колумбии и Йемену. Были 

рассмотрены вопросы о ситуациях в таких географических районах, как Аф-

рика, Ближний Восток, Европа и Северная и Южная Америка, а также темати-

ческие вопросы. 

 Кроме того, Совет провел одно открытое заседание по вопросам защиты 

гражданских лиц в вооруженном конфликте и защиты гражданских лиц от вы-

званного конфликтом голода; и еще одно — по вопросам поддержании между-

народного мира и безопасности и вопросам молодежи, мира и безопасности.  

 Учитывая беспрецедентные обстоятельства, возникшие в связи с панде-

мией COVID-19, Совет утвердил свои методы работы на апрель, что позволило 

ему продолжить свою работу в режиме видеоконференции.  

 

 

  Африка 
 

  Мали  
 

 7 апреля 2020 года члены Совета провели открытую видеоконференцию, за 

которой последовало закрытое видеоконференционное заседание, которое было 

посвящено положению в Мали и Многопрофильной комплексной миссии Орга-

низации Объединенных Наций по стабилизации в Мали (МИНУСМА) и в кото-

ром приняли участие Специальный представитель Генерального секретаря по 

Мали Махамат Салех Аннадиф и министр иностранных дел Мали Тьебиле 

Драме. 

 Члены Совета приветствовали прогресс, достигнутый к настоящему вре-

мени в осуществлении Соглашения о мире и примирении в Мали, особо отметив 

выводы национального всеохватного диалога в качестве позитивного шага, вы-

разив при этом необходимость того, чтобы стороны, подписавшие Соглашение, 

ускорили его осуществление и добились большего числа контрольных показате-

лей.  
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 Члены Совета также обсудили влияние COVID-19 на Мали и выразили со-

лидарность с Мали в условиях пандемии. Они призвали МИНУСМА продол-

жать выполнять свой мандат, уделяя особое внимание плану адаптации 

МИНУСМА, и вновь призвали государства — члены Организации Объединен-

ных Наций оказать свою поддержку.  

 Члены Совета в целом осудили недавние террористические нападения, 

включая похищение лидера оппозиции Сумайлы Сиссе, и приветствовали не-

давние военные операции, проведенные Объединенными силами Группы пяти 

для Сахеля, национальными армиями Группы пяти для Сахеля и французскими 

силами, призвав при этом правительство Мали активизировать свои усилия по 

сдерживанию насилия в центральной части страны.  

 Были приняты элементы для прессы.  

 

  Ливия  
 

 По просьбе Российской Федерации 8 апреля было проведено закрытое за-

седание для обсуждения операции Европейского союза «Ирини» в Средиземно-

морье. В ходе заседания заместитель Генерального секретаря по политическим 

вопросам и вопросам миростроительства Розмари Дикарло и глава кабинета Вы-

сокого представителя Европейского союза по иностранным делам и политике 

безопасности Педро Серрано выступили с краткими информационными сооб-

щениями перед членами Совета. Обсуждение было посвящено официальному 

началу Операции 31 марта, а также ее параметрам и географическому охвату.  

 Совет был проинформирован о том, что Операция «Ирини» сосредоточит 

свое внимание на осуществлении оружейного эмбарго и контроле за его соблю-

дением и будет действовать в рамках резолюции 2292 (2016) Совета Безопасно-

сти, действие которой было недавно продлено резолюцией 2473 (2019) Совета.  

 Члены Совета согласились с тем, что нарушения оружейного эмбарго не 

должны продолжаться безнаказанно, поскольку это еще больше обостряет кон-

фликт. 

 Г-н Серрано информировал Совет о том, что подавляющее большинство 

единиц оружия, доставленного в Ливию, проникло в страну воздушным путем 

или через сухопутные границы. 

 Кроме того, было упомянуто, что в рамках операции «Ирини» Европей-

скому союзу было также поручено организовать подготовку сотрудников Ливий-

ской береговой охраны, отслеживать незаконный экспорт нефти, включая сырую 

нефть и нефтепродукты, и собирать информацию о нем, а также пресекать дея-

тельность сетей, занимающихся незаконной перевозкой людей и торговлей 

людьми. 

 

  Миссия Организации Объединенных Наций по проведению референдума 

в Западной Сахаре  
 

 Совет провел закрытую видеоконференцию 9 апреля для обсуждения ситу-

ации в Западной Сахаре. Специальный представитель Генерального секретаря 

по Западной Сахаре Колин Стюарт и помощник Генерального секретаря по опе-

рациям по поддержанию мира Бинту Кейта выступили с краткими информаци-

онными сообщениями перед членами Совета.  

 Г-н Стюарт проинформировал Совет о ситуации на местах и мерах, приня-

тых персоналом Миссии, подчеркнув, что мандат продолжает выполняться в 

полном объеме. В целом, он заявил, что ситуация с влиянием COVID-19 на Мис-

сию находится под контролем. Г-н Стюарт заявил, что обстановка в плане 

https://undocs.org/ru/S/RES/2292(2016)
https://undocs.org/ru/S/RES/2292(2016)
https://undocs.org/ru/S/RES/2473(2019)
https://undocs.org/ru/S/RES/2473(2019)
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безопасности остается относительно спокойной с октября 2019 года и что мис-

сия по-прежнему уделяет особое внимание обеспечению соблюдения режима 

прекращения огня. 

 Г-жа Кейта выступила с кратким информационным сообщением о полити-

ческой ситуации. Она информировала Совет о том, что после ухода в отставку в 

2019 году Личного посланника Генерального секретаря по Западной Сахаре 

Хорста Келера политический процесс по-прежнему приостановлен. Она под-

черкнула важность скорейшего назначения нового посланника, однако отме-

тила, что это нелегкая задача, поскольку Генеральный секретарь считает, что для 

занятия этой должности необходимо лицо с таким же статусом, как и у  

г-на Келера. 

 Г-жа Кейта заявила, что урегулирование конфликта в Западной Сахаре воз-

можно, но потребует более твердой политической воли. Она призвала стороны 

предпринять активные шаги по восстановлению доверия, включая жесты доб-

рой воли, и воздерживаться от негативной риторики. Она заявила, что все члены 

Совета должны призывать стороны к добросовестному взаимодействию после 

назначения нового посланника. Она призвала стороны поддерживать регуляр-

ные контакты с гражданским и военным руководством Миссии Организации 

Объединенных Наций по проведению референдума в Западной Сахаре 

(МООНРЗС) и сообщила, что, как рассчитывает Генеральный секретарь, Совет 

возьмет на себя единое обязательство по достижению урегулирования.  

 Члены Совета заявили о своей поддержке МООНРЗС и выразили обеспо-

коенность по поводу застопорившегося политического процесса в связи с ва-

кантной должностью Личного посланника. Они призвали участников возобно-

вить переговоры и диалог в духе доброй воли в целях поиска политического ре-

шения.  

 

  Район Великих озер  
 

 22 апреля Совет Безопасности провел открытую и закрытую видеоконфе-

ренции для обсуждения положения в районе Великих озер и хода осуществления 

Рамочного соглашения о мире, безопасности и сотрудничестве для Демократи-

ческой Республики Конго и региона.  

 Специальный посланник Генерального секретаря по району Великих озер 

Ся Хуан представил доклад Генерального секретаря, охватывающий последние 

шесть месяцев (S/2020/272), и представил краткую информацию Совету о по-

следних ключевых событиях в регионе, в том числе о прогрессе и усилиях ли-

деров региона по укреплению двусторонних и региональных отношений и со-

трудничества, а также о воздействии пандемии COVID-19. Он представил ин-

формацию о наиболее серьезных проблемах, связанных с вооруженными груп-

пами, включая незаконную эксплуатацию природных ресурсов, и о гуманитар-

ном кризисе, а также о своей основной деятельности и приоритетах.  

 Члены Совета приветствовали позитивные события в регионе и выразили 

свою обеспокоенность в связи с последствиями пандемии COVID-19 и риском 

повторной вспышки заболевания вирусом Эбола, среди прочих вопросов. Они 

выразили свою солидарность с народом и правительствами стран региона и при-

звали к укреплению региональной координации правительств для решения этой 

задачи, а также к немедленному прекращению военных действий всеми воору-

женными группами. 

 Были приняты элементы для прессы. 

 

https://undocs.org/ru/S/2020/272
https://undocs.org/ru/S/2020/272
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  Смешанная операция Африканского союза-Организации Объединенных Наций в 

Дарфуре 
 

 24 апреля Совет Безопасности провел открытую и закрытую видеоконфе-

ренции для обсуждения вопросов, касающихся Смешанной операции Африкан-

ского союза-Организации Объединенных Наций в Дарфуре (ЮНАМИД) и про-

должающегося процесса сокращения ее численности и ее выхода из Дарфура. 

Совет заслушал краткие информационные сообщения заместителя Генераль-

ного секретаря по миротворческим операциям Жан-Пьера Лакруа и заместителя 

Генерального секретаря по политическим вопросам и вопросам миростроитель-

ства Розмари Дикарло, которые выступили перед членами Совета по вопросам 

влияния COVID-19 на предлагаемые варианты сокращения численности миссии 

и последующих миссий, содержащиеся в докладе Генерального секретаря.  

 Члены Совета вновь заявили о своей поддержке правительства Судана и 

своем стремлении к успешному переходу и прочному миру от имени народа Су-

дана. Члены Совета приветствовали продолжающиеся мирные переговоры 

между правительством и вооруженными группами в Джубе и призвали все за-

интересованные стороны заключить всеобъемлющее мирное соглашение без ка-

ких-либо предварительных условий. Они также приветствовали позитивную ре-

акцию правительства Судана и ряда вооруженных групп на призыв Генераль-

ного секретаря к глобальному прекращению огня.  

 Члены Совета также приняли к сведению обращенную к Генеральному сек-

ретарю просьбу правительства Судана об оказании ему поддержки в этот пере-

ходный период. В этой связи они подчеркнули необходимость избегать возоб-

новления конфликта в Дарфуре и защищать достижения в области мирострои-

тельства.  

 В то же время члены Совета с озабоченностью отметили влияние пандемии 

COVID-19 на гуманитарную ситуацию в стране. Члены Совета выразили соли-

дарность с народом Судана и приветствовали усилия, направленные на борьбу с 

распространением COVID-19 и минимизацию последствий этой вспышки.  

 Члены Совета также подтвердили свое намерение принять к 31 мая 

2020 года решение о сокращении численности и выводе миссии и о последую-

щей миссии.  

 Были приняты элементы для прессы. 

 

  Временные силы Организации Объединенных Наций по обеспечению 

безопасности в Абьее 
 

 28 апреля заместитель Генерального секретаря по миротворческим опера-

циям Жан-Пьер Лакруа и Специальный посланник Генерального секретаря по 

Африканскому Рогу Парфе Онанга-Аньянга выступили перед членами Совета 

Безопасности с краткими информационными сообщениями о текущем состоя-

нии политического прогресса в деле урегулирования спора по Абьею между 

Южным Суданом и Суданом, а также о прогрессе, достигнутом Временными си-

лами Организации Объединенных Наций по обеспечению безопасности в Абьее 

(ЮНИСФА) в осуществлении их мандата. Они обсудили выводы и предложения, 

содержащиеся в последнем докладе Генерального секретаря по этому вопросу.  
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 Члены Совета приветствовали позитивные шаги, предпринятые обеими 

странами, и подчеркнули необходимость в жизнеспособном политическом про-

цессе, который приведет к полноценному осуществлению двусторонних согла-

шений. 

 Совет призвал стороны воспользоваться этой возможностью улучшения 

двусторонних отношений и положительных политических событий в Южном 

Судане и Судане для урегулирования вопроса об окончательном статусе Абьея.  

 На этом заседании члены Совета дали оценку улучшению отношений 

между Южным Суданом и Суданом и рассмотрели такие вопросы, как сокраще-

ние численности войск, увеличение численности полицейского контингента и 

включение гражданских элементов в состав ЮНИСФА.  

 Отметив нестабильную обстановку в плане безопасности, члены Совета 

осудили два крупных насильственных инцидента между общинами нгок-динка 

и миссерия, которые имели место в январе и в результате которых, по подтвер-

жденным данным, погибли люди. В этой связи было отмечено, что главная цель 

заключается в поддержании позитивного диалога между этими двумя общи-

нами.  

 В отношении Совместного механизма по наблюдению и контролю за гра-

ницей было признано, что был достигнут определенный прогресс в выполнении 

контрольных показателей, определенных Советом.  

 В связи с пандемией COVID-19 была подчеркнута важность усилий по 

смягчению последствий и профилактике. 

 Члены Совета призвали руководство обеих стран содействовать осуществ-

лению еще не реализованных аспектов соглашений по ЮНИСФА.  

 В Совете также выступили представители Эфиопии и Судана.  

 

 

  Ближний Восток 
 

  Положение на Ближнем Востоке (Сирийская Арабская Республика)  
 

  Химическое оружие  
 

 15 апреля Совет Безопасности провел заседание по вопросу об осуществ-

лении резолюции 2118 (2013).  

 Заместитель Генерального секретаря и Высокий представитель по вопро-

сам разоружения Идзуми Накамицу выступил перед членами Совета с кратким 

информационным сообщением, посвященным ежемесячному докладу, озаглав-

ленному «Прогресс в деле ликвидации сирийской программы химического ору-

жия», в соответствии с резолюцией 2118 (2013) Совета Безопасности.  

 

  Политические и гуманитарные вопросы  
 

 29 апреля Совет Безопасности провел видеоконференции по вопросам по-

литической и гуманитарной обстановки в Сирийской Арабской Республике.  

 Специальный посланник Генерального секретаря по Сирии Гейр Педерсен 

выступил перед членами Совета с кратким информационным сообщением о раз-

витии политического процесса со времени своего предыдущего выступления 

30 марта. В отношении Конституционного комитета г-н Педерсен заявил, что 

после согласования повестки дня его следующей сессии еще предстоит опреде-

лить, когда Комитет сможет собраться в связи с пандемией COVID-19. Он по-

вторил свой призыв к немедленному освобождению похищенных и произвольно 

https://undocs.org/ru/S/RES/2118(2013)
https://undocs.org/ru/S/RES/2118(2013)
https://undocs.org/ru/S/RES/2118(2013)
https://undocs.org/ru/S/RES/2118(2013)
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задержанных лиц и предоставлению дополнительной информации о пропавших 

без вести лицах. Он также вновь заявил о прилагаемых им совместно со всеми 

заинтересованными сторонами усилиях в целях обеспечения устойчивого, дол-

госрочного и общенационального прекращения огня, с тем чтобы все нуждаю-

щиеся имели доступ к гуманитарной помощи, особенно в разгар пандемии 

COVID-19 и тяжелого экономического кризиса, с которым сталкиваются си-

рийцы. Он сослался на призыв Генерального секретаря к отказу от санкций, ко-

торые могут подорвать способность обеспечивать доступ к основным товарам 

медицинского назначения и медицинской помощи в условиях пандемии COVID-

19. Он отметил позитивный отклик ряда стран на призыв Организации Объеди-

ненных Наций предусмотреть гуманитарные исключения из санкционного ре-

жима и в полной мере пользоваться ими в борьбе с пандемией COVID-19.  

 Серьезную обеспокоенность вызывает рост цен на продукты питания и 

другие товары. Он также поднял вопрос о недолговечности текущей спокойной 

обстановки, особо отметив террористический акт, который совершен в Африне 

и в результате которого погибло более 40 человек.  

 Также 29 апреля заместитель Генерального секретаря по гуманитарным во-

просам и Координатор чрезвычайной помощи Марк Лоукок выступил перед чле-

нами Совета с кратким информационным сообщением, посвященным гумани-

тарной ситуации в стране. Гуманитарная деятельность в стране в настоящее 

время в основном заключается в мерах по обеспечению готовности к возможной 

вспышке вируса COVID-19. На сегодняшний день в стране зарегистрировано 

42 случая, из которых один — на северо-востоке и ни одного — на северо-за-

паде. В целях удовлетворения потребностей пострадавшего населения, включая 

перемещенных лиц, и подготовки к возможной вспышке COVID-19 были рас-

ширены масштабы трансграничных гуманитарных операций. Благодаря согла-

шению о прекращении огня, достигнутому 6 марта между Российской Федера-

цией и Турцией, относительное спокойствие в северо-западном районе позво-

лило доставить жизненно необходимую помощь населению, находящемуся в гу-

манитарной ситуации, которая по-прежнему вызывает озабоченность в силу ее 

серьезности. Г-н Лоукок также обратил внимание на проблемы, связанные с удо-

влетворением потребностей тех, кто живет на северо-востоке страны, где по-

требности остаются высокими.  

 

  Положение на Ближнем Востоке (Йемен) 
 

 16 апреля Специальный посланник Генерального секретаря по Йемену 

Мартин Гриффитс и г-н Лоукок выступили перед членами Совета с краткими 

информационными сообщениями о положении в Йемене. В ходе закрытой ви-

деоконференции с кратким информационным сообщением перед членами Со-

вета выступил также Председатель Координационного комитета по передисло-

кации Абхиджит Гуха. 

 Г-н Гриффитс представил обновленную информацию о последних полити-

ческих событиях и событиях в области безопасности в Йемене, особенно с уче-

том призыва Генерального секретаря к прекращению огня в контексте вспышки 

COVID-19. Он также доложил Совету о ходе текущих переговоров со сторонами 

в конфликте в отношении его инициативы по прекращению огня.  

 Г-н Лоукок рассказал о гуманитарной ситуации, уделив особое внимание 

защите гражданских лиц, гуманитарному доступу и поставкам, финансирова-

нию усилий по оказанию чрезвычайной помощи, йеменской экономике и про-

грессу на пути к миру. Он особо отметил, каким образом COVID-19 влияет на 

все эти вопросы. 
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 Члены Совета подчеркнули жизненно важное значение гуманитарных и 

экономических мер и доступа к нуждающимся в помощи для облегчения стра-

даний йеменского народа, что особенно важно ввиду пандемии COVID-19. Они 

призвали стороны конструктивно и незамедлительно взаимодействовать со Спе-

циальным посланником в целях согласования прекращения огня, гуманитарных 

и экономических мер, а также возобновления политического процесса.  

 С заявлением в Совете выступил также Постоянный представитель Йемена 

при Организации Объединенных Наций.  

 Были приняты элементы для прессы.  

 

  Положение на Ближнем Востоке, включая палестинский вопрос  
 

 23 апреля Совет провел ежеквартальные открытые прения по вопросу о по-

ложении на Ближнем Востоке, включая палестинский вопрос. Специальный ко-

ординатор по ближневосточному мирному процессу Николай Младенов высту-

пил с кратким информационным сообщением о последних событиях на местах.  

 Г-н Младенов повторил призыв Генерального секретаря к глобальному 

прекращению огня, с тем чтобы дать возможность в полной мере отреагировать 

на угрозу пандемии COVID-19. Он заявил, что перспектива аннексии Израилем 

частей оккупированного Западного берега представляет собой растущую угрозу, 

и напомнил о позиции Генерального секретаря по этому вопросу. Он был вооду-

шевлен тем, что кризис, вызванный COVID-19, создал также некоторые возмож-

ности для сотрудничества и настоятельно призвал израильских и палестинских 

лидеров воспользоваться этим моментом для принятия мер по достижению мира 

и отказаться от односторонних шагов, которые лишь усилят раскол между двумя 

народами и сведут на нет перспективы установления мира. Члены Совета Без-

опасности поддержали этот призыв. Он также напомнил о неизменной позиции 

Генерального секретаря в отношении аннексии.  

 Он также воспользовался этой возможностью, чтобы вновь воздать долж-

ное палестинским и израильским властям за их неустанные усилия и постоян-

ную координацию действий по локализации вируса и смягчению его экономи-

ческих последствий, заявив при этом о необходимости укрепления взаимодей-

ствия. 

 Члены Совета Безопасности высоко оценили усилия Организации Объеди-

ненных Наций по поддержке этой координации и палестинского народа в столь 

критический момент, в том числе с учетом особой уязвимости сектора Газа, ко-

торый и без того находится в тяжелом гуманитарном положении. Большинство 

членов Совета Безопасности выразили свою обеспокоенность в связи с возмож-

ной аннексией оккупированной палестинской территории, вновь подтвердили 

свою поддержку решения о сосуществовании двух государств на основе перего-

воров и призвали к достижению всеобъемлющего, справедливого и прочного 

мира на Ближнем Востоке. 

 

 

  Европа 
 

  Статус разбирательства в отношении рейса MH17 
 

 8 апреля состоялось закрытое обсуждение по пункту «Прочие вопросы», 

посвященное статусу разбирательства в отношении рейса MH17 в соответствии 

с резолюцией 2166 (2014) Совета.  

  

https://undocs.org/ru/S/RES/2166(2014)
https://undocs.org/ru/S/RES/2166(2014)
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 Совет обсудил вопрос о трагическом крушении рейса «Малазийских авиа-

линий» MH17 над Украиной в июле 2014 года. Эта тема была поднята Россий-

ской Федерацией. Государства-члены обсудили уголовное производство, нача-

тое 9 марта в Нидерландах, и соблюдение ими положений резолюции 2166 

(2014). 

 Государства-члены также вновь заявили о необходимости проведения пол-

ного, беспристрастного и независимого международного расследования этого 

инцидента и подчеркнули важность сотрудничества государств в целях обеспе-

чения правосудия для всех жертв в соответствии с резолюцией 2166 (2014).  

 

  Миссия Организации Объединенных Наций по делам временной администрации 

в Косово 
 

 24 апреля члены Совета Безопасности провели видеоконференцию, посвя-

щенную ситуации в Косово. Специальный представитель и глава Миссии Орга-

низации Объединенных Наций по делам временной администрации в Косово 

(МООНК) Захир Танин выступил с кратким информационным сообщением. С 

заявлениями выступили первый заместитель председателя правительства и ми-

нистр иностранных дел Сербии Ивица Дачич и Глаук Коньюфца из Косово.   

 Специальный представитель охарактеризовал вспышку COVID-19 как бес-

прецедентную проблему для Косово и региона, которую можно победить только 

на основе регионального сотрудничества. Он признал эффективность действий 

учреждений, организаций и соответствующего персонала по борьбе с панде-

мией. Было отмечено, что МООНК сотрудничала с местными и международ-

ными организациями в борьбе с пандемией. 

 Что касается политической обстановки, то, как отметил г-н Танин, поляри-

зация между различными фракциями продолжается. Он подчеркнул солидар-

ность между медицинскими работниками независимо от их этнической принад-

лежности или политических взглядов. 

 Специальный представитель упомянул об отмене тарифов на товары из 

Сербии, а также Боснии и Герцеговины и применении принципа взаимности. Он 

вновь заявил, что переговоры о нормализации отношений между Белградом и 

Приштиной при посредничестве Европейского союза по-прежнему имеют важ-

ное значение для достижения устойчивого мира. Кроме того, он напомнил чле-

нам Совета о призыве Генерального секретаря сделать борьбу против COVID-

19 одной из приоритетных задач. 

 

 

  Северная и Южная Америка 
 

  Колумбия  
 

 14 апреля была проведена видеоконференция для обсуждения положения в 

Колумбии с участием министра иностранных дел Колумбии Клаудии Блум и 

представителя колумбийской неправительственной организации Давида Санть-

яго Кано.  

 Специальный представитель Генерального секретаря по Колумбии и глава 

Контрольной миссии Организации Объединенных Наций в Колумбии Карлос 

Руис Массьё выступил перед членами Совета с кратким информационным сооб-

щением о докладе Генерального секретаря, посвященном предыдущим 90  дням, 

и заявил, что пандемия повлияет на осуществление Заключительного соглаше-

ния о прекращении конфликта и установлении стабильного и прочного мира, 

подписанного 24 ноября 2016 года Колумбией и Революционными вооружен-

ными силами Колумбии — Армией народа (РВСК-АН). Были обсуждены 

https://undocs.org/ru/S/RES/2166(2014)
https://undocs.org/ru/S/RES/2166(2014)
https://undocs.org/ru/S/RES/2166(2014)
https://undocs.org/ru/S/RES/2166(2014)
https://undocs.org/ru/S/RES/2166(2014)
https://undocs.org/ru/S/RES/2166(2014)


S/2020/558 
 

 

10/12 20-08093 

 

последние события и проблемы, изложенные в докладе, в частности обеспоко-

енность по поводу продолжающегося насилия в отношении бывших комбатан-

тов, общинных и общественных лидеров и правозащитников, а также важность 

обеспечения устойчивости процесса реинтеграции в долгосрочной перспективе 

и необходимость сосредоточения внимания на обеспечении дивидендов мира и 

безопасности для затронутых конфликтом общин.  

 Члены Совета напомнили о призыве Генерального секретаря от 23 марта к 

глобальному прекращению огня и отметили активное одностороннее прекраще-

ние огня, объявленное в апреле Национально-освободительной армией в ответ 

на этот призыв. Они выразили надежду на то, что его соблюдение, включая пре-

кращение угроз и насилия со стороны всех элементов группы, будет способство-

вать этим и другим усилиям по борьбе с пандемией в затронутых конфликтом 

районах. 

 Было согласовано заявление для прессы.  

 

  Боливарианская Республика Венесуэла  
 

 22 апреля члены Совета Безопасности провели закрытое заседание в фор-

мате видеоконференции по пункту «Прочие вопросы» для обсуждения ситуации 

в Боливарианской Республике Венесуэла в связи с озабоченностью, выраженной 

в вербальной ноте Боливарианской Республики Венесуэла от 3 апреля в адрес 

Организации Объединенных Наций. С кратким информационным сообщением 

выступил помощник Генерального секретаря по Европе, Центральной Азии и 

Северной и Южной Америке Мирослав Йенча.  

 28 апреля члены Совета Безопасности провели закрытое заседание в фор-

мате видеоконференции для обсуждения гуманитарной ситуации в стране в кон-

тексте пандемии COVID-19 с участием директора Отдела операций и информа-

ционно-разъяснительной работы Управления Организации Объединенных 

Наций по координации гуманитарных вопросов Рины Гелани.  

 

 

  Тематические и прочие вопросы 
 

  COVID-19  
 

 9 апреля Совет провел закрытую видеоконференцию для обсуждения вли-

яния COVID-19 на вопросы, подпадающие под его мандат. Генеральный секре-

тарь выступил перед членами Совета с кратким информационным сообщением.  

 Генеральный секретарь подчеркнул, что эта пандемия представляет серь-

езную угрозу для поддержания международного мира и безопасности, что по-

тенциально может привести к росту социальных волнений и насилия, которые в 

значительной степени подорвут нашу способность бороться с этой болезнью. 

Он также повторил свой призыв к немедленному глобальному прекращению 

огня, настоятельно призвав все воюющие стороны не применять оружие, с тем 

чтобы помочь создать условия для доставки помощи, открыть пространство для 

дипломатии и дать надежду тем, кто наиболее уязвим перед пандемией.  

 Генеральный секретарь заявил о необходимости проявлять осторожность, 

поскольку любые достижения являются хрупкими и легко обратимыми, и вновь 

заявил, что участие Совета Безопасности будет иметь решающее значение для 

минимизации последствий пандемии COVID-19 для мира и безопасности и что 

сигнал о единстве и решимости со стороны Совета будет иметь большое значе-

ние в это тревожное время. 
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 Члены Совета Безопасности заявили о своей поддержке всех усилий Гене-

рального секретаря в связи с потенциальным воздействием пандемии COVID-

19 на страны, затронутые конфликтом, и напомнили о необходимости единства 

и солидарности со всеми пострадавшими.  

 Были приняты элементы для прессы.  

 23 апреля была проведена закрытая видеоконференция по пункту «Прочие 

вопросы» для обсуждения мнений по проекту резолюции по COVID-19, пред-

ставленному Тунисом и Францией.  

 

  Защита гражданского населения: защита гражданского населения 

от вызванного конфликтом голода  
 

 21 апреля Совет провел открытое заседание по вопросу «Защита граждан-

ских лиц от вызванного конфликтом голода». Генеральный директор Продоволь-

ственной и сельскохозяйственной организации Объединенных Наций, Исполни-

тельный директор Всемирной продовольственной программы и Генеральный 

секретарь Норвежского совета по делам беженцев выступили перед членами Со-

вета с краткими информационными сообщениями. Члены Совета были проин-

формированы о текущих тенденциях, влияющих на продовольственную без-

опасность в странах, затронутых конфликтами. В ходе брифингов также обсуж-

дались потенциальные последствия пандемии COVID-19 и существующие меры 

по предотвращению ее вспышки среди затронутого конфликтом и испытываю-

щего нехватку продовольствия населения.  

 29 апреля в связи с этим вопросом было принято заявление Председателя 

(S/PRST/2020/6), в котором Совет напомнил о связи между вооруженными кон-

фликтами, насилием и обусловленным конфликтами отсутствием продоволь-

ственной безопасности и угрозой голода.  

 

  Поддержание международного мира и безопасности: молодежь, мир 

и безопасность  
 

 27 апреля Совет провел открытую видеоконференцию по вопросу о моло-

дежи, мире и безопасности. С краткими информационными сообщениями вы-

ступили Генеральный секретарь, Посланник Генерального секретаря по делам 

молодежи Джаятма Викраманаяке и два молодых миротворца — Олла ас-Саккаф 

из Йемена и Гатваль Гаткуот, южносуданский беженец, проживающий в Уганде.  

 Генеральный секретарь представил свой первый доклад о молодежи, мире 

и безопасности, в котором изложены выводы, сделанные после принятия Сове-

том его резолюций 2250 (2015) и 2419 (2018). 

 Г-жа Викраманаяке подчеркнула, что Организации Объединенных Наций 

предстоит еще многое сделать для осуществления резолюций 2250 (2015) и 2419 

(2018), и рекомендовала Совету рассмотреть вопрос о регулярной и системати-

ческой отчетности для обеспечения устойчивости и преемственности в этом во-

просе. Она настоятельно призвала Совет отводить молодежи центральное место 

в его усилиях по обеспечению глобального мира и безопасности.   

 Г-жа Ас-Саккаф и г-н Гаткуот согласились с г-жой Викраманаяке и расска-

зали о своей работе по осуществлению резолюций Совета, касающихся моло-

дежи, мира и безопасности, в Йемене, Уганде и Южном Судане. Они особо от-

метили усилия, прилагаемые молодежью в отношении поддержания мира и без-

опасности, возвращения к нормальной общественной жизни в процессе борьбы 

с COVID-19, а также в гуманитарной деятельности и в области миростроитель-

ства. Они заявили, что молодые люди готовы поддержать всех субъектов в 
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осуществлении и поддержании призыва Генерального секретаря к глобальному 

прекращению огня.  

 В своих заявлениях члены Совета признали конструктивную роль, которую 

молодежь может играть в поддержании мира и безопасности. Не являющиеся 

членами Совета лица были приглашены принять участие в работе заседаний по-

средством представления письменных заявлений.  

 Доминиканская Республика и Франция объявили о совместном представ-

лении проекта резолюции о молодежи, мире и безопасности в свете пятой го-

довщины принятия резолюции 2250 (2015) Совета и представления первого до-

клада Генерального секретаря по этому вопросу в целях ускорения осуществле-

ния указанной резолюции. 

 

  Методы работы 
 

 С учетом беспрецедентных текущих обстоятельств было заявлено, что 

главная цель Председателя заключается в содействии транспарентности работы 

Совета путем максимально возможного обмена информацией с более широким 

членским составом и общественностью. Для достижения этой цели в приложе-

нии к письму Председателя (S/2020/273) были представлены методы работы Со-

вета в период председательства в нем Доминиканской Республики.  

 Эти методы работы позволили продолжить проведение видеоконференций 

по пунктам, включенным в программу работы Совета.  

 Кроме того, ежемесячные и ежедневные программы работы публиковались 

на веб-сайте Совета, чтобы информировать членов Совета, а также сообщество 

Организации Объединенных Наций в целом о работе Совета. Помимо этого, в 

работе Совета смогли принять участие затронутые страны, в частности страны, 

упомянутые в правилах 37 и 39 временных правил процедуры Совета.  

 21 апреля первый брифинг, проходивший в режиме видеоконференции, 

транслировался полностью в прямом эфире по Интернет-ТВ Организации Объ-

единенных Наций, включая заявления членов Совета Безопасности.  

 Все последующие открытые видеоконференции транслировались также по 

Интернет-ТВ Организации Объединенных Наций.  

 Членам Совета было предложено представить письменные заявления в 

ходе открытых видеоконференций, которые позднее были распространены в ка-

честве документа Совета.  

 Наконец, следуя практике Организации Объединенных Наций, Доминикан-

ская Республика во время своего председательства провела брифинги с участием 

более широкого круга членов Организации Объединенных Наций, гражданского 

общества и средств массовой информации Организации Объединенных Наций, 

в ходе которых она содействовала обеспечению транспарентности работы Со-

вета Безопасности и их взаимодействию с Советом.  
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